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No dia 24/2/2016, às 14h30, reuniram-se na Sala da Divisão de Acompanhamento Funcional e 

Formação Permanente da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro (UNIRIO), 

localizado na Avenida Presidente Vargas, 446, 20º andar, Centro, Rio de Janeiro, RJ, os 

membros do Comitê Gestor de Incentivo à Capacitação e Qualificação (CGICQ), conforme as 

Resoluções UNIRIO nº 3.883 e 3.884, ambas de 8/3/2012, pelas quais foram instituídos, 

respectivamente, o Programa de Incentivo à Qualificação dos Servidores Técnico-

Administrativos em Educação da UNIRIO (PRIQ) e o Programa de Incentivo à Capacitação em 

Idioma Estrangeiro (PRIC-IE). 

 

Presentes à reunião estavam: a representante do Pró-Reitor de Gestão de Pessoas Pro 

Tempore, Mônica de Fátima Vetromille Ribeiro, os representantes da Pró-Reitoria de Gestão 

de Pessoas (PROGEPE), Thiago Cantídio Machado de Souza e Sonia Corrêa da Silva, a 

representante da Comissão Interna de Supervisão (CIS), Ana Paula da Silva Soares Rego e o 

representante da Associação dos Servidores da Unirio (ASUNIRIO) William Garcia dos Santos, 

para tratarem dos seguintes assuntos: 

 
1. Análise das cartas dos servidores participantes do PRIC-IE: 

 
1ª - O CGICQ analisou e INDEFERIU o pedido da servidora ANA CRISTINA COMANDULLI DA 

CUNHA, matrícula SIAPE 758976, ocupante do cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, da 

Escola de Medicina e Cirurgia, da Instituição Cultura Inglesa, de acordo com o artigo 11º, § 5º 

do artigo 13º, I do artigo 15º e artigo 9º da Resolução 3.884 de 8/3/2012. Conforme 

declarações entregues pela servidora, o Comitê constatou que houve matrículas por mais de 

uma vez no mesmo módulo, o que configura caso de devolução. Vale ressaltar que o curso 

aprovado pelo Comitê iria até dezembro de 2015. Pelos fatos expostos o Comitê delibera pela 

devolução dos valores pagos pela Universidade desde o início de seu incentivo. 

 
2ª - O Comitê analisou e DEFERIU o pedido da servidora ADRIANA LEMOS PEREIRA, matrícula 

SIAPE 1068616, ocupante do cargo de Professor, da EEAP, na Instituição Wizard, referente ao 

estorno de R$ 414,44, reembolsados indevidamente. 

 

2. Análise das cartas dos servidores participantes do PRIQ: 

 

1ª - O Comitê analisou e DEFERIU o pedido da servidora GILSEIA DE MELLO BARBOSA, 

matrícula SIAPE 1176603, ocupante do cargo de Técnico de Enfermagem, do HUGG, na 

Instituição Universidade Estácio de Sá, com a condição de que haja devolução dos valores das 

disciplinas cursadas por mais de uma vez e que a servidora conclua a graduação e entregue o 

certificado de conclusão ao término do curso. 

 

2ª - O Comitê analisou e DEFERIU o pedido do servidor JEREMIAS DA CUNHA LEMOS GARCIA, 

matrícula SIAPE 1648760, ocupante do cargo de Assistente em Administração, da Procuradoria 

Geral, na Instituição Universidade Estácio de Sá. 
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3. Análise dos pedidos de prorrogação dos servidores participantes do PRIC-IE: 

 

O CGICQ informa aos servidores, relacionados a seguir, que solicitaram a Prorrogação do PRIC-

IE e aqueles que consultam o Comitê quanto à previsão de abertura de novos editais, que 

consultamos o Magnífico Reitor sobre a disponibilidade orçamentária do PRICQ em 2016 e, 

assim que obtivermos resposta, divulgaremos em Ata. 

 

ALESSANDRA CORRÊA PINTO, matrícula SIAPE 2182081, ocupante do cargo de Assistente em 

Administração, da Vice Reitoria, na Instituição Wizard; 

CAMILA MARIA RIO PINTO, matrícula SIAPE 1971464, ocupante do cargo de Assistente em 

Administração, da Reitoria, na Instituição Wizard; 

CLAUDIA TANNUS GURGEL DO AMARAL, matrícula SIAPE 2475856, ocupante do cargo de 

Professor, do CCJP, na Instituição Aliança Francesa; 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual eu, Sonia Corrêa da Silva, 

secretária da reunião, lavrei a presente ata, que, após aprovação, foi assinada pelos presentes, 

bem como por mim. 

 

Mônica de Fátima Vetromille Ribeiro; 

Sonia Corrêa da Silva; 

Thiago Cantídio Machado de Souza; 

Ana Paula da Silva Soares Rego; 

William Garcia dos Santos. 

 


